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INDICAÇÃO Nº_____/2018 
Vereador: Waldemir Pereira Gama 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta honrada Casa de Leis, INDICO ao Chefe do Executivo 

Municipal em exercício, o Exmo. Sr. Thiago Peçanha Lopes, que interceda junto a 

Secretaria de Obras e Urbanismo, afim de promover a reforma construtiva da 

Praça pública e do Campo de Areia, situados próximos a Creche Municipal, 

no bairro Rosa Meirelles, neste Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 21 de fevereiro de 2018. 

 

Waldemir Pereira Gama 

Vereador - PRP 

 

Justificativa: 

 

A presente propositura tem como principal objetivo atender a uma 

reivindicação dos moradores deste bairro, considerando a precariedade de opções 

de desporto e lazer, haja vista que a atual praça pública e o campo de areia situados 

nesta comunidade, estão em péssimas condições de utilização. 

Esta solicitação fora requisitada por este Edil no ano de 2014, através da 

Indicação nº054/2017, protocolada junto ao Executivo (nº 13978/2014), afim de 

revitalização da referida praça. 

Ocorre que posteriormente no ano 2016, a obra foi iniciada mas, a mesma 

se encontra paralisada há mais de um ano, sem que esta interrupção fosse 

justificada junto aos representantes desta comunidade, e demais moradores. 

Sendo assim, há a necessidade de continuação da aludida obra, de acordo 

com o Projeto Executivo de Arquitetura inicial, datado de Julho/2015, de autoria do 

Sr. Ciro Pirondi (CAU 16.183-7), onde consta que neste projeto, tal proposta é para 

que o piso de areia do atual campo seja substituído pelo piso de grama sintética, 

além das inúmeras outras benfeitorias requeridas. (Em anexo, cópia do projeto 

inicial).                                                   

Destarte, esperamos que o Exmo. Sr. Prefeito Municipal atenda a esta 

propositura, o mais breve possível, afim de atender a uma antiga reivindicação dos 

moradores do bairro Rosa Meirelles, e contamos com o apoio dos nobres Edis para 

tal Indicação.   
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